



5 Pièces

135 m²

Réf. 83999932

1 090 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Nice - Garibaldi - Place Du Pin //Idéalement situé place du Pin, en avant-dernier étage d'un immeuble bourgeois avec ascenseur, ce bien exceptionnel de 5 pièces a été rénové avec soin, mettant en valeur des matériaux de grande qualité.Le spacieux salon/salle à manger, doté d'une cheminée, devient le cœur chaleureux de la maison, éclairé par de grandes fenêtres offrant une vue panoramique sur la ville et la colline du Mont Boron.Les deux chambres en suite offrent un confort absolu, tandis que les deux autres chambres partagent une salle d'eau moderne.La cuisine dinatoire indépendante, ...

// Nice - Garibaldi - Place du Pin //Ideally located on Place du Pin, on the penultimate floor of a bourgeois building with elevator, this exceptional 5-room property has been carefully renovated, highlighting high quality materials.The spacious living/dining room, with a fireplace, becomes the warm heart of the house, illuminated by large windows offering panoramic views of the city and the hill of Mont Boron.The two en-suite bedrooms offer absolute comfort, while the other two bedrooms share a modern shower room.The independent dining kitchen, tastefully equipped, completes this refined ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

